

Ernst Dieter Rossmann antwortete am 19.12.2012:

Sehr geehrter Herr Grimm,

herzlichen Dank für Ihre erneute Frage vom 10. Dezember 2012.

Die persönliche Begründung zur Ablehnung des dritten Griechenlandrettungspaketes haben Sie in den vier Punkten schon richtig zusammengefasst.

Es wird aber auch nicht dabei bleiben können und dürfen, wenn wir in Europa zu weiteren Entscheidungen kommen wollen; und ich stehe ausdrücklich auch im historischen Zusammenhang dazu, dass wir Europa als Gemeinschaft weiterentwickeln und festigen müssen. Solche Entscheidungen werden sich natürlich beziehen auf Gemeinsamkeiten in der Finanz-, Wirtschafts- und Strukturpolitik und darüber hinaus.

Was die Sorgen angeht, sehe ich Übereinstimmung mit Ihnen. Was den hohen Wert an Solidarität betrifft, vielleicht nicht ganz in dem Maße. Dass es am Ende vor allen Dingen wichtig sein wird, immer Transparenz herzustellen, aber auch eine demokratische Ableitung und Legitimation für Entscheidungen, ist dann wiederum etwas wo wir ganz gewiss einer Meinung sind.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ernst Dieter Rossmann, MdB